
 

         

 

 
   VERBALE N° 93 

SEDUTA  del  16  maggio 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno sedici del mese di maggio c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 

104 del 29 aprile u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo n°60. 

Presiede il Cons Anziano Giuseppe Federico, assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 8,30 il presidente Federico dispone l’appello al termine  del quale risultano 

presenti i  Conss. Giuseppe Maniaci e Giuseppe Federico , pertanto  constatata la 

mancanza di numero legale rinvia  la seduta di un’ora.  

Presiede il Presidente Torta, assistito dalla segretaria la Sig.ra Marilena Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente dispone  l’appello al termine del quale risultano presenti 

i Consiglieri  Giuseppe Federico, Giuseppe Maniaci  e Fausto Torta. 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta.  

Il Presidente durante la fase delle comunicazioni, informa che il Circolo del Tennis, 

ha dato la sua disponibilità con spazi ed eventuali cocktail per eventi promossi dal 

Comune di Palermo. 

Alle ore 9,40 giunge il Cons. Massimo Pullara. 

Il Presidente pone in discussione il Punto posto all’O.d.g. avente per oggetto:  

“Approvazione del piano di zonizzazione acustica del territorio Comunale di 

Palermo redatto dal CIRIAF” prot. 777273 del 09/05/2016. 

Alle ore 10,07 giunge il Cons. Nicolò Galvano 

La Commissione procede ad un accurato studio degli atti. 

Dalla discussione generale, emerge la necessità di invitare gli uffici competenti, al 

fine di avere utili ragguagli in merito, pertanto  contattati i suddetti Uffici, viene 

stabilito l’incontro per la seduta di domani alle ore 9,30 presso la sede della 

commissione. 

Il Presidente ad ogni modo è del parere che bisognerebbe dare un indirizzo politico, 

ritiene infatti che un piano di zonizzazione acustica deve avere come fine ultimo 



 

quello di poter dare al cittadino la possibilità di decidere tra l’altro in piena 

consapevolezza l’acquisto o l’affitto di un immobile in una determinata zona. 

La Commissione tutta, concorda. 

Alle ore 11,00 si allontanano i Cons. Giuseppe Federico e Nicolò Galvano. 

Il Presidente pone in discussione la manifestazione Raid Dell’Etna – Giro di Sicilia 

per Auto Storiche 2016. 

Viene preso atto della documentazione inviata dalla Scuderia del Mediterraneo. 

 Alle ore 11,40 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci      dott. Fausto Torta     

 

        Giuseppe Federico 

       


